

POUR UN SYSTÈME PUBLIC, LIBÉRONS-NOUS DU PRIVÉ!

NOS DROITS SOCIAUX CHARCUTÉS!

L'élite politique et économique prône des valeurs destructrices : la concurrence entre les différents acteurs de la société, la rentabilité au détriment de la justice sociale, la productivité au grand dam d'un environnement sain, bref, la soumission de la vie en collectivité aux exigences du profit. Leurs intérêts nous sont présentés comme la solution à nos problèmes, nous et nos enfants, nous et nos enfants.

Elles se retrouvent, par conséquent, plus que jamais, par les coupures et par la dégradation de leurs conditions de travail, aussi par la diminution de nos services publics. Nous ne pouvons pas laisser s'étendre ces inégalités sociales et les relations sexistes et racistes. Cette situation a assez duré!

À BAS LE LIBÉRALISME ET LE MARCHÉ!

Le libéralisme économique mène à l'échelle du globe à la destruction des institutions financières et des besoins particuliers. Les gouvernements sont incapables de transmettre de ce capital.

Le Québec, où l'on impose ses modèles de couvert de la dette et de la fatalité. Dans le gouvernement, les entreprises choisissent l'idéologie des baisses d'impôts, plongeant le Québec dans une spirale d'impôts financiers.

DES SOLIDARITÉS À CONSTRUIRE!

En nous, dans nos hôpitaux et nos intérêts du marché, les plus influents que le droit au profit, le droit à des libertés intellectuelles. Reprenons nos temps de construire et de transformer notre destin collectif.

MANIFESTEZ EN LIGNE:
WWW.NONAUPRIVE.INFO

